

EMPLOIS AIDÉS : UNE VISION GLOBALE S'IMPOSE

Madame Penicaud a déclaré que le recours aux emplois aidés serait trop coûteux en matière de lutte contre le chômage.

L'AD-PA est prête à discuter de cette question avec la Ministre du Travail, à condition qu'elle ait une vision réellement globale de la situation.

L'État a en effet traditionnellement utilisé les emplois aidés pour compenser le sous-financement qu'il a organisé dans certains secteurs ; c'est une évidence pour l'aide aux Personnes Agées.

La Ministre du Travail déclare vouloir développer une vision à moyen et long terme en termes de création d'emplois.

L'AD-PA rappelle que tous les économistes s'accordent à dire que le secteur de l'aide aux Personnes Agées, Établissements et Domicile, est l'un des secteurs les plus créateurs d'emploi dans l'avenir ; les divergences entre eux portent uniquement sur le nombre de postes de travail supplémentaires, entre 300 et 800 000.

Actuellement, Pôle Emploi annonce que les emplois aidés qui quittent leur poste ne seront pas remplacés.

L'AD-PA est donc prête aborder toute discussion globale sur ces questions à condition que l'État renonce à un arrêt brutal des emplois aidés, ce qui reviendrait à brutaliser le secteur et donc à brutaliser les Personnes Agées.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées